

# Kodim 0812/Lamongan Dampingi Kelompok Tani Laksanakan Apel Siaga Alat dan Mesin Pertanian

**Basory Wijaya - LAMONGAN.SELARASNEWS.COM**

Apr 19, 2024 - 09:05



Lamongan,- Dandim 0812/Lamongan bersama Jajaran Babinsanya mendampingi Kelompok Tani Kabupaten Lamongan dalam Apel Siaga Alat Mesin Pertanian (Alsintan) yang digelar di Provinsi Jawa Timur dan dipimpin langsung oleh Menteri Pertanian Andi Amran Sulaiman.

Apel siaga itu ditujukan untuk meningkatkan luas tanam dan produksi pertanian melalui kegiatan pompanisasi. di Lapangan Kodam V/Brawijaya, Surabaya, Kamis (18/04/2024).

Dalam apel siaga yang digelar terpusat di Lapangan Kebanggaan Kodam V/Brawijaya Surabaya ini, merupakan gagasan Menteri Pertanian, Andi Amran Sulaiman yang didampingi oleh Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rafael Granada Baay beserta Jajaran Forkopimda Jawa Timur dengan di hiasi

pemberian bantuan berupa pompa air sejumlah 3.700 buah.

Sedangkan kelompok tani masing masing Kabupaten didampingi oleh Personil Kodim yang nantinya akan melakukan pengawasan dan pemantauan dalam pendistribusiannya, termasuk Kodim 0812/Lamongan.

Khusus Wilayah Kabupaten Lamongan, menghadirkan Ketua Kelompok Tani sejumlah 67 Orang yang didampingi oleh Jajaran Babinsa Kodim 0812/Lamongan. Bantuan yang diberikan kepada Kelompok Tani di Kabupaten Lamongan adalah sejumlah 73 unit pompa air.

Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., yang turut hadir di lokasi menjelaskan bahwa bantuan dari Menteri Pertanian ini merupakan bentuk perhatian Pemerintah terhadap Petani di Jawa Timur yang terdampak el nino.

“Kami mewakili Kelompok Tani Kabupaten Lamongan mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah atas bantuan yang kami terima. Semoga bantuan ini akan dapat bermanfaat dan bisa meningkatkan hasil panen Petani kita” ujarnya.

Dirinya juga menjelaskan bahwa akan memerintahkan Babinsa Jajarannya untuk memantau dan terjun langsung dalam pendistribusian Alat dan Mesin Pertanian (Alsintan).

“Selain melaksanakan pendampingan dalam pendistribusian Alsintan ini, Kami juga menginstruksikan Jajaran Babinsa untuk berperan aktif dalam pengecekan mesin secara berkala. Ini bertujuan untuk memaksimalkan masa pakai agar awet dan tepat sasaran” pungkasnya. (Pendim0812)